

Bajó Fitch calificación a Nogales

Monterrey, Nuevo León, mayo 19 (JIEM)

Fitch Ratings bajó la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Nogales, Sonora a BBB-(mex) desde BBB(mex). La perspectiva crediticia se mantiene estable.

A través de un comunicado informó que el cambio en la calificación obedece a la próxima

reestructuración de la deuda del municipio por hasta \$582 millones de pesos, misma que si bien busca sanear los niveles de pasivo circulante, incrementará los indicadores de endeudamiento y sostenibilidad de manera significativa en los próximos ejercicios, limitando la flexibilidad financiera del municipio.

Otros factores que limitan la calificación son, las contingencias por la débil posición financiera del OOMAPAS Nogales, los gastos de seguridad social de los trabajadores no adscritos al ISSSTESON, y la exposición a los efectos de la actividad económica norteamericana, ya que ante un entorno adverso las finanzas munici-

pales podrían verse afectadas negativamente.

Como fortalezas de la calificación destacan los buenos niveles de recaudación local, los adecuados niveles de ahorro interno e inversión municipal, así como el relativo control del gasto en el periodo de análisis.